

Dans le cadre d'Octobre Rose une journée exceptionnelle au CHVM !

Samedi 30 septembre

à 15h inauguration de l'exposition photographique

« Les clowns au CHVM : des rencontres nez à nez pour parler de cœur à cœur »

d'Edgar Barraclough, photographe et comédien Les InstantàNez

*à la galerie Arts & Soins du CHVM**

à 15h30 conférence théâtralisée

« La communication des patients et de leurs proches à l'épreuve du cancer »

animée par Valérie Cornaille

Psychologue du service Hôpital de jour-Oncologie du CHVM

et par les comédiens-clowns hospitaliers Les InstantàNez,

avec l'intervention du Docteur Viviane Chappuis

Médecin, cheffe du service Hôpital de jour-Oncologie du CHVM

*en salle PASA***

Depuis novembre 2022, les clowns en milieu de soins de l'Association Les InstantàNez interviennent au sein du Centre Hospitalier Vallée de la Maurienne.

Les patients du service Hôpital de jour-Oncologie, les résidents de l'EHPAD « La Bartavelle » et de l'Unité de Soins Longue Durée, ainsi que le personnel médical et soignant du CHVM, à Saint-Jean-de-Maurienne et à Modane, ont pu rire et sourire grâce à la bulle de bienveillance, de douceur et de poésie, apportée par les clowns Alfonsine, Cajou, Dieselle, Mariot, et Micheline.

Pour partager avec le plus grand nombre ces moments de grande intensité, et pour aller plus loin dans l'accompagnement des patients et de leurs proches à l'épreuve de la maladie, le CHVM et Les InstantàNez proposent ces deux rendez-vous en partenariat, à l'aube du mois Octobre Rose.